BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

369-19102021 | OCT 19



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

RAM 1500 TRX VUELVE CON SUS 702 CABALLOS DE FUERZA



RAM 1500 Mild-Hybrid actualiza cada una de las versiones para el año-modelo 2022 ampliando sus capacidades a un precio sumamente competitivo, para aquellos clientes que buscan una pickup que los acompañe a sus actividades fuera del camino. RAM 1500 Mild-Hybrid 2022 incorpora en todas sus versiones el motor HEMI V-8 de 5.7 litros con 395 caballos de fuerza y 410 lb-pie de torque con el sistema Mild-Hybrid e-Torque acoplado a una transmisión automática de 8 velocidades TorqueFlite con mayor eficiencia.

BENTLEY INAUGURA UN NUEVO HOGAR EN LA CAPITAL ITALIANA DE LA ELEGANCIA, TECNOLOGÍA Y LA INNOVACIÓN

Luminoso y acogedor, el nuevo salón Bentley Milano cuenta con un salón de 500 metros cuadrados además de 1,000 metros cuadrados de espacio al aire libre y 800 metros cuadrados dedicados al nuevo taller. La idea es personalizar al máximo el vehículo que el cliente elija.



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PETRÓLEO EN SUS MAYORES PRECIOS DESDE EL 2014, AL LLEGAR POR ARRIBA DE LOS 85 DÓLARES



Petróleo alcanza sus niveles más altos desde el 2014. El barril de Brent, el crudo de referencia en Europa, ha llegado a tocar en las últimas horas los 86 dólares, un nivel en el que no se movía desde 2014. El avance se extiende al crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI), que se anota más del 1% y supera los 82 dólares. El alza del petróleo impulsa el precio del gas natural a nuevos máximos, lo que a su vez también repercute en una subida de precios del 'oro negro' ante la negativa de los grandes productores que integran la OPEP+ (los países productores del cártel y socios como Rusia o México) a acelerar por el momento su bombeo. ¿Petróleo a 100 dólares? La demanda de 'oro negro' crecerá a un ritmo récord. La recuperación económica mundial está impulsando la demanda energética. La cautela en relación con el suministro de la OPEP, combinada con la inversión insuficiente en la industria, está experimentando una reducción de la oferta, apuntan desde el bróker eToro. "La actividad de perforación de Estados Unidos es un 75% menor que en 2014, la última vez que el petróleo estaba a 80 dólares el barril", apunta Ben Laidler, estratega de mercados globales de la firma.

MOTOR CUMMINS DE 15 L A GAS PARA NORTEAMÉRICA



Cummins anunció que sacará al mercado de Norteamérica un motor de gas natural de 15 litros para camiones pesados como parte de la estrategia de la compañía para que su camino hacia cero emisiones avance más rápido. El motor de gas natural de 15 litros se puede combinar con una transmisión HD Endurant HD de Cummins Eaton Automated Transmission Technologies y un sistema de suministro de combustible Cummins, lo que garantiza un tren motriz de gas natural totalmente integrado y especialmente diseñado. El motor de 15 litros ofrecerá clasificaciones de hasta 500 hp y 1,850 ft-lbs de torque y se espera que pese 200 kilos menos que los motores diesel de 15 litros comparables actualmente disponibles en el mercado, sin requerir reducción catalítica selectiva (SCR) para cumplir con los estándares de emisión de California o de la Agencia de Protección Ambiental.

INFORMACIÓN

GENERAL



ARRANCA ECUADOR VACUNACIÓN PARA NIÑOS DE 6 A 11 AÑOS

Brigadas sanitarias empezaron este lunes la inmunización de niños de entre 6 y 11 años para protegerlos del COVID-19, en un esfuerzo del Gobierno por lograr la meta de vacunar a 2.3 millones de menores hasta diciembre de este año. "Tenemos la evidencia científica suficiente, la experiencia en otros países como Chile y China, hemos recopilado toda esa información que (la vacuna) es eficaz, es segura, en los niños de esta edad", declaró la Ministra de Salud, Ximena Garzón, en una escuela del sur de la capital. El Vicepresidente, Alfredo Borrero, médico de profesión, se sumó a las brigadas e inoculó a varios niños de una escuela estatal en el acto inaugural.



EUROPA EVALÚA USO DE VACUNA COVID-19 PFIZER EN NIÑOS PEOUEÑOS

El regulador de medicamentos de la Unión Europea dijo el lunes que ha comenzado a evaluar el uso de la vacuna contra COVID-19 de Pfizer Inc y BioNTech en niños de entre 5 y 11 años de edad. Pfizer y su socio alemán BioNTech presentaron la semana pasada datos que respaldan el uso de su vacuna de ARN mensajero o ARNm para niños pequeños. La vacuna indujo una fuerte respuesta inmunitaria en niños de entre cinco y 11 años en un ensayo clínico con 2.268 participantes, dijeron las empresas el mes pasado. La Agencia Europea del Medicamento (EMA) dijo que revisará los datos relacionados con la vacuna, conocida como Comirnaty, incluidos los resultados de un estudio clínico en curso.



PIDE FAUCI CONSIDERAR REFORZAR VACUNA DE J&J CON UNA DE ARNM

El asesor médico en jefe del Presidente Joe Biden dijo que espera que la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) consideren si las personas que recibieron la vacuna contra Covid de Johnson & Johnson de una dosis deberían recibir una inyección de ARNm como refuerzo. "Si se da un refuerzo a las personas que originalmente recibieron Johnson & Johnson con Moderna o Pfizer, el nivel de anticuerpos que induce en ellas es mucho más alto que con un refuerzo con Johnson & Johnson", dijo Anthony Fauci en "This Week" de ABC este lunes.



FRANCIA SE SUMA A LOS PAÍSES QUE DEJARON DE USAR LA VACUNA DE MODERNA COMO DOSIS DE REFUERZO

Uno de los viales claves para la lucha contra el coronavirus, el desarrollo estadounidense elaborado por la biotecnológica Moderna, no será invectado como dosis de refuerzo, según la determinación de la Alta Autoridad Sanitaria de Francia (HAS, por sus siglas en francés). La decisión, en materia de seguridad sanitaria, fue dispuesta por el regulador galo como medida preventiva. A partir de esta determinación, sólo la vacuna desarrollada conjuntamente por la farmacéutica Pfizer y el laboratorio BioNTech se utilizará para la campaña de refuerzo para las personas mayores de 65 años, los inmunodeprimidos y sus familiares, las personas en riesgo, como los obesos y diabéticos, así como los cuidadores.



RECOMENDACIÓN

Es muy importante no bajar la guardia y seguir con las medidas sanitarias. Si no lo hacemos, podría desatarse una cuarta ola que nos perjudicaría a todos

¡Sigue cuidándote!





FÚTBOL #ESTAMOS EX CANCHA



LEÓN CONTRA PUMAS, DUELO MUY IMPORTANTE PARA LOS ESMERALDAS

León y Pumas llegan al partido de esta fecha con la moral alta, después de haber ganado en su encuentro correspondiente a la jornada anterior. León derrotó 1-0 a CF Monterrey en su encuentro anterior. En los últimos 4 partidos disputados resultó perdedor en 2 oportunidades e igualó en 2 encuentros. Pumas UNAM viene de un triunfo 1-0 frente a FC Juárez. En las últimas fechas obtuvo 1 derrota y 3 empates. El duelo correspondiente a la fecha 14 de México - Liga MX - Apertura 2021 se jugará el próximo miércoles 20 de octubre a las 21:00.



GUSTAVO GUTIÉRREZ FELIZ DE HABER DEBUTADO CON TOLUCA

El portero Gustavo Gutiérrez ha cumplido con su sueño de debutar en el primer equipo de los Diablos Rojos del Toluca, en la derrota en condición de visitante ante las Chivas Rayadas del Guadalajara, en la acción de la jornada 13 de la Liga MX en el torneo Apertura 2021. En videoconferencia de prensa en las instalaciones de Metepec, el joven guardameta reveló estar preparado para poder tomar el lugar de su compañero Luis García ante la lesión que sufrió en contra del Rebaño Sagrado.



JORNADA 14 COMIENZA HOY MARTES CON LOS RAYADOS JUGANDO CONTRA LOS GALLOS BLANCOS DEL QUERÉTARO



La jornada comenzará a las 17:00 horas con el juego entre Gallos Blancos de Querétaro ante Rayados de Monterrey en el Estadio de La Corregidora. La transmisión de este juego correrá a cargo de TV Azteca y FOX Sports. Los Rayados bucarán amarrar un lugar entre los cuatro privilegiados para evitar a toda costa tener que ir al repechaje.

PACHUCA VS. TIGRES: DUELO CRUCIAL PARA LOS TUZOS

En juego correspondiente a la jornada 14 de la Liga MX, los Tuzos tienen que salir a ganarle a los Tigres si quieren mantener sus aspiraciones de entrar a la liguilla. El juego se llevará a cabo este próximo 20 de octubre de los Tigres. Estadio difícil para los visitantes, que están confiados en sacar un buen resultado para remontar posiciones.

